

La Asociación de Padres de Personas con Retraso Mental de Torrejón de Ardoz presentó esta semana su calendario en las instalaciones del Hospital de Torrejón. Sepa cómo conseguirlo en datorrejon.es

DEL 18 AL 24 DE ENERO DE 2013
www.dhenares.es

Recyberica Ambiental se instala en Torrejón con 80 nuevos empleos

El consejero de Economía inaugura la planta en el polígono Casablanca

DESIRÉE SANTOS | TORREJÓN

desireesantos@diariodealcala.es
Twitter: @DesireeSantos1



Pilas, lámparas fluorescentes, grandes y pequeños electrodomésticos.... Todo lo que lleva habitualmente al Punto Limpio es tratado y reciclado en Recyberica Ambiental. La empresa, integrada en Indumental Recycling, ya funciona a pleno rendimiento en el polígono industrial Casablanca de Torrejón de Ardoz donde ha generado más de medio centenar de puestos de trabajo.

La planta, que lleva funcionando desde el año pasado, ha sido inaugurada oficialmente este lunes con la presencia del consejero de Economía y Hacienda de la Comunidad de Madrid, Enrique Ossorio, y el alcalde de Torrejón, Pedro Rollán. La llegada de esta empresa, cuya semilla madre comenzó a germinar en 1926 en Bilbao, ha supuesto "la creación de 80 nuevos puestos de trabajo en la región", aseguró el primer edil.

Recyberica es la última empresa afincada en el polígono Casablanca tras la llegada de otras como Ecovidal, Stefo H&M que, según Rollán, está "a punto de ponerse en funcionamiento" tras su traslado.

Rollán asegura que se está haciendo "todo lo posible desde el Ayuntamiento para dar facilidades para que las empresas vengan a Torrejón y se genere así empleo". Sin embargo, no ha especificado si hay previsto nuevas incorporaciones al listado de empresas que ya operan desde este polígono afincado junto



El alcalde, Pedro Rollán, junto a Ossorio, y los responsables de la planta

a la A-2. Junto a él, Ossorio recorrió las diferentes líneas de tratamientos de residuos de la nueva planta, un "ejemplo" de que se continúan afincando empresas en la región.

NOVEDADES DE EUROVEGAS. Mientras en Torrejón se crea empleo, en Alcalá se sigue luchando para evitar el ERE en la planta complutense que supondría 258 despidos. El consejero asegura que la Comunidad "no puede" hacer nada para frenar las decisiones de una empresa privada que ha alegado pérdida de beneficios.

Sin embargo, asegura que "se está haciendo lo posible para la recolocación

en el tejido industrial de los trabajadores".

Ossorio también ha aprovechado la visita a Torrejón para hablar de Eurovegas, un proyecto que "llegará a la Comunidad de Madrid" y del que se sabrá novedades "durante las próximas semanas". Si será el tándem Torrejón-Paracuellos el que albergue el complejo de Sheldon Adelson es algo que Ossorio dice desconocer. Lo que sí ha trascendido ya es que la Comunidad de Madrid ha pedido al magnate estadounidense su apoyo para la candidatura olímpica de Madrid 2020.

Sepa más en nuestra página... www.datorrejon.es

DEPORTES

Carnicer: "Si quieren que nos marchemos, nos marcharemos"

■ Volver a División de Honor podría ser una realidad la próxima temporada para Carnicer Torrejón. Eso si el dinero lo permite. El año pasado, los de José Carnicer, pese a tener la plaza ganada, tuvieron que descender por problemas económicos, en parte motivados por la disminución en la cuantía aportada por el Ayuntamiento de Torrejón.

Ahora que el Consistorio elabora los presupuestos de cara a este año, el presidente del club se pregunta si se seguirá apoyando al equipo de fútbol sala para que vuelva a la máxima categoría o si éste tendrá que plantearse marcharse a otra localidad donde se apueste por ellos.

"Dependerá mucho del Ayuntamiento. Si al resto de clubs de baloncesto o pádel da las cifras tan enormes que ha firmado... Si con nosotros se porta igual, seguiremos aquí igual. Si quieren que nos marchemos, nos tendremos que marchar", aseguró tajante Carnicer el martes.

CONTENCIOSO

Una empresa pide 4 millones de euros al Ayuntamiento

■ La empresa Enlaza América reclamó esta semana al Ayuntamiento de Torrejón ante los tribunales cuatro millones de euros por las pérdidas adquiridas al no poder construir un aparcamiento en la localidad.

Los hechos se remontan a 2003 cuando la oposición vecinal impidió que se construyera un garaje en la zona de Parque Cataluña. Al no poder construir en los terrenos de su propiedad, el Ayuntamiento acordó una permuta entre éstos y los de la plaza de La Habana donde se iba a construir otro complejo. Sin embargo, con la llegada al poder del PP, al parecer se rompió dicho acuerdo.

EL MAESTRO DE LA COLOMBOFILIA MUNDIAL SUBASTÓ 21 DE SUS EJEMPLARES EN LA CAJA DEL ARTE

El arte de criar una paloma de 120.000 euros

■ La sabiduría de Jos Thoné, uno de los grandes maestros de la colombofilia mundial, llegó volando a Torrejón el pasado fin de semana. La Caja del Arte albergó una subasta con 21 ejemplares de las mejores líneas del palomar de este campeón. La paloma más cotizada fue un ejemplar de larga distancia que se subastó por 1.000 euros y la cifra total de la recaudación rondó los 10.000 euros.



Las palomas de Thoné lo han ganado todo: cuatro campeonatos del mundo, cinco oros en la Olimpiada Colombófila, cinco títulos de la prestigiosa Gouden Duif y decenas de campeonatos nacionales en Bélgica. Además, este criador belga puede presumir de otro gran logro, como es crear una línea o raza propia, las palomas Thoné. En 2010 se llegó a pagar hasta 120.000 euros por una de ellas.